



Derroche de talento fue lo que se vivió en el COBAEVA! 2022, realizado en diferentes puntos de la entidad veracruzana: Pueblo Viejo, Álamo Temapache, Martínez de la Torre, Xalapa, San Andrés Tuxtla, Fortín de las Flores, Minatitlán y Coatzacoalcos.

Alumnas y alumnos del COBAEV llevaron a todas las familias veracruzanas un espectáculo de calidad lleno de alegría, colorido, música y baile, mostrando el talento y las habilidades desarrolladas a través de las paraescolares del Colegio.

Las presentaciones se realizaron en foros abiertos, donde los espectadores de las ocho sedes en el estado, además de disfrutar del festival y de pasar gratos momentos de convivencia familiar, fueron testigos del crecimiento físico, intelectual y artístico que permite la educación integral, brindada en este subsistema.

El COBAEV no sólo facilita a la juventud veracruzana las mejores herramientas y conocimientos fundamentales para alcanzar sus metas, también aporta una formación integral que comprende la cultura, el arte y el deporte.